

A quelques jours seulement du coup d'envoi de son CHAN, le gouvernement de la République du Cameroun rassure l'opinion nationale et internationale que toutes les dispositions ont été prises pour le bon déroulement de la compétition sur les différents sites dédiés.

Au plan sportif et sur la base du cahier de charges convenu avec la CAF, le Cameroun a réalisé un vaste programme de construction et de réhabilitation de ses infrastructures sportives, rassure le Porte-parole du Gouvernement, le ministre René Emmanuel SADI dans un communiqué rendu public hier, mercredi 13 janvier 2021. Au plan sanitaire, toutes les mesures sont prises en faveur du respect pour vivre à fond cette fête du football africain local sans aucun risque de contamination, peut-on également lire dans le communiqué du Gouvernement.

Ci-dessous, son intégralité :